

# Team ProBag



# bedankt sich



Wir haben als Studententeam beim bundesweiten Mikrosystemtechnik-Wettbewerb COSIMA 2015 eine Auszeichnung für unser mobiles Diebstahlschutzsystem erhalten und uns für den internationalen iCan-Wettbewerb in Paris qualifiziert. Das System ProBag erkennt über integrierte Sensoren den Träger und kann darüber die Tasche gegen Fremdzugriff verschließen sowie den Diebstahl der Tasche selbst erkennen.

## Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Bereits vor dem Wettbewerb haben Sie uns mit einer hochwertigen maßgefertigten Tasche für unseren Prototypen unterstützt. Dank Ihrer Hilfe konnten wir so unser Taschenmodul ProBag realisieren. Nach dem ersten Prototyp für den COSIMA-Wettbewerb haben wir uns nun das Ziel gesetzt, ProBag weiter zu verbessern. Mit einem kleineren und zuverlässigeren System wollen wir uns im kommenden Jahr mit Teams aus aller Welt in Paris messen und freuen uns, sie im Sponsorenteam zu haben.



Pressemitteilung:  
<https://www.tu-ilmenau.de/>